

Tema del día

CORONAVIRUS EN LA ARAUCANÍA

J.A. Kast promete desde Temuco un Estado austero de resultar Presidente

LANZAMIENTO. La carta del Partido Republicano a La Moneda afirma que, si se lo permiten, gobernará solo con 12 ministros. Su llamado es a reconstruir Chile.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

La Araucanía, Temuco y el Monumento Natural Cerro Nielol, en lo específico, fueron el escenario escogido por José Antonio Kast, ayer, para celebrar el lanzamiento oficial de su candidatura a La Moneda de cara a las elecciones Presidenciales 2021.

De resultar electo, el abanderado del Partido Republicano se comprometió a disminuir significativamente el tamaño del Estado, a reducirse el sueldo a la mitad y hacer lo mismo con otros cargos de relevancia. En general, llamó a reconstruir Chile en materias como seguridad, familia, libertad de culto y salud, entre otras.

Acompañado de figuras políticas y dirigentes sociales afines a su visión y propuesta, así como candidatos a core y al Congreso, especialmente del Partido Conservador Cristiano, Kast enfatizó que muchos chilenos y chilenas dejaron de creer en Chile Vamos y sus promesas incumplidas, y que para gobernar, en adelante, lo que se requiere es liderar con el ejemplo.

Bajo esa premisa se comprometió a que, de salir Presidente, generará un Estado fuerte, pero pequeño, austero y eficiente.

"Busquemos un Estado donde no haya que recaudar más, sino donde se gaste menos. Y para tener un Estado austero tenemos que asumir ciertos compromisos, y uno es disminuir el Estado. Por lo tanto, digo desde ya que no me van a acompañar 24 ministros,

523

mil personas votaron por la candidatura presidencial de Kast en las pasadas elecciones. Así lo destacó ayer el propio candidato.

12

ministerios forman parte de la estrategia de gobierno que plantea el abanderado del Partido Republicano.

solo serán 12", detalló el candidato, que además se comprometió a disminuir el número de asesores y a sacar a los llamados "parientes del Estado".

La carta del Partido Republicano prometió también rebajarse el sueldo a la mitad si llega a asumir la máxima jefatura del país y a hacer lo mismo con ministros, senadores, diputados, jueces y fiscales.

Kast fue bastante crítico de la autoridad en ejercicio, y si bien reconoció que le ofreció apoyo a Sebastián Piñera en la segunda vuelta en el contexto de las elecciones pasadas, hoy reclama que tanto él como la coalición que lo respalda no cumplieron sus compromisos y por eso "pasará a la historia como uno de los peores gobiernos desde que existimos como nación independiente".

El fundador del movimiento Acción Republicana endureció su opinión, tomó distancia de la coalición de centroderecha y recalco que hoy "podrán cambiarse el nombre, podrán cambiar de rostro, pero no podrán borrar cuatro años de mal



EN EL CERRO NIELOL, JOSÉ ANTONIO KAST REALIZÓ EL LANZAMIENTO OFICIAL DE SU CAMPAÑA A LA MONEDA.

gobierno para Chile".

Durante su discurso en el cerro Nielol, recalco que el daño generado por la violencia en La Araucanía se pudo haber detenido. En este sentido, indicó que esto ha sido una negligencia de parte del Presidente Piñera. "Pero lo más grave -acotó- es haber fallado a la palabra empeñada. Eso es lo que tiene postrada a la política (...) y tiene a los chilenos alejados

de la coalición de gobierno".

José Antonio Kast invitó al electorado a atreverse: a sacar las rejas de sus casas para construir más cárceles que cumplan con los fines de rehabilitación social para lo cual fueron creadas, a ser valientes para enfrentar a las organizaciones criminales, a tener un gobierno que esté más cerca de las regiones, a tener una salud con mejor gestión y más digna, a de-

AGENCIA UNO

Hace 4 años

Una de las autoridades que acompañó al candidato en su lanzamiento en Temuco fue el diputado Ignacio Urrutia, quien destacó que esta campaña partió hace 4 años y entonces muchos no se atrevieron. "Hoy -recalcó- tenemos que atrevernos sin tener miedo, porque lo que requiere nuestro país es gente valiente, no la gente que cobardemente entregó nuestra Constitución y que cobardemente está apoyando a un tipo que viene de la izquierda. Eso no. Tenemos que defender con fuerza lo que queremos y, sin duda, el único que va a salvar a Chile de J.A. Kast".

defender la vida, la familia y la libertad de culto, y para "elegir lo que le conviene a Chile".

CONSERVADOR CRISTIANO

El postulante a La Moneda recalco que ha llegado la hora de recuperar el concepto de la autoridad, de defender la labor de las policías y potenciar a las familias dado que la "patria lo demanda".

Ayer en Temuco, el abanderado presentó a la presidenta del Partido Conservador Cristiano, Antaris Varela, como uno de los principales aliados de su candidatura, quien destacó que a través de esta campaña y la presentación de candidatos locales al Congreso aspiran a "un gobierno que resguarde la libertad de poder predicar, llevar la verdad y salvación a cada persona de nuestro país".



Suspenden vuelos por protestas en el Aeropuerto Araucanía

Una protesta desarrollada ayer por la tarde en el sector norte del Aeropuerto Araucanía generó la suspensión momentánea de vuelos de las líneas aéreas que tienen llegadas y salidas en dicha terminal.

El humo generado por la quema de neumáticos y árboles habría sido el principal motivo para detener las operaciones y evitar algún tipo riesgo para pilotos, personal de cabina y pasajeros.

De acuerdo a la información compartida en redes sociales, la manifestación fue protagonizada por un grupo de personas perteneciente a la comunidad Fermín Manquilef, comuna de Freire.

¿El motivo? La situación respondería a la demora en la compra de tierras por parte de la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena, Conadi.

La situación fue reparada por el candidato José Antonio Kast, quien precisó por Twitter: "¿qué significa ausencia del Estado de Derecho? Es tomarse la pista de un aeropuerto e impedir que las personas puedan entrar o salir de Temuco".

Las autoridades confirmaron la suspensión momentánea de vuelos.

CEDEAS

Gobernadores de la Macrozona Sur abordarán desafíos comunes

ENCUENTRO. Las autoridades del Biobío, La Araucanía y Los Ríos participarán hoy en un encuentro de Corparaucañia.

Los históricos primeros tres gobernadores regionales del Biobío, La Araucanía y Los Ríos, participarán hoy, desde las 18.30 horas, en un nuevo Encuentro Online de Corparaucañia, con la finalidad de conversar y debatir acerca de gestión, retos y desafíos comunes.

A poco más de un mes de haber asumido sus funciones, Rodrigo Díaz, Luciano Rivas y Luis Cuvertino, respectivamente, protagonizarán la jornada denominada "Empoderar la Macrozona Sur", la cual será transmitida por Corparaucañia a través de su página web y plataformas integradas.

En forma previa a la actividad, el presidente de la corporación convocante, Modesto Huenhuno, detalló que entre los contenidos a abordar en esta ocasión figura el análisis que hace cada autoridad respecto de cuáles son las competencias que creen deberían traspasarseles en el corto plazo, mate-

rias como la seguridad en la macrozona y la participación ciudadana en cuanto a facilitar el empoderamiento de las regiones en este nuevo escenario que se presenta para la administración pública.

Vale recordar que durante el encuentro se podrá enviar comentarios o preguntas a través de las redes sociales de Corparaucañia, algunas de las cuales se le formularán a los respectivos invitados.



LAS TRES AUTORIDADES PARTICIPARÁN DEL ENCUENTRO.